

Sección: Salud

18/11/2016

I Jornadas Nacionales de Comunicación en Salud y IV Jornadas Autonómicas de Comunicación en Salud

Título: Europa Espanya Espanyol

Hoy el Palacio de Congresos de Elche acoge las I Jornadas Nacionales de Comunicación en Salud y IV Jornadas Autonómicas de Comunicación en Salud bajo el lema La Comunicación en Salud, nuestro mejor patrimonio.

El objetivo de las jornadas es dibujar un paralelismo entre los dos Patrimonios de la Humanidad de la ciudad de Elche y la importancia de la Comunicación en Salud en todos sus niveles. Se presentan como una actividad que incluye diversas mesas redondas, ponencias y comunicaciones en torno a la Comunicación en Salud. De entre ellas se pueden citar las mesas redondas tituladas La comunicación entre profesional de la salud-usuario-familia, ¿utopía o realidad? y La comunicación en salud en los medios de comunicación en tiempos revueltos.

Las I Jornadas Nacionales de Comunicación en Salud y IV Jornadas Autonómicas de Comunicación en Salud han sido organizadas por la Asociación Española de Comunicación en Salud (AECS), la Universidad Miguel Hernández, la Universidad de Alicante, la Universidad CEU-Cardenal Herrera de Elche, y el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), y en ella participan la mayoría de los grupos de trabajo e investigación relacionados con la comunicación en salud a nivel nacional.

Para más información

<http://www.enferalicante.org/propiasDet.php?id=595>